

Hochzeitspackage

Hochzeitspauschale CHF 298.– pro Person inkl. MwSt.

Folgende Leistungen sind in der Pauschale enthalten:

- | | |
|---------------|---|
| Apéritif | <ul style="list-style-type: none"> - 2 Gläser von unserem Hauschampagner Laurent-Perrier Brut - Frischgepresster Orangensaft und Mineralwasser (mit/ohne Kohlensäure) - Bier und diverse Softdrinks - 4 verschiedene Sorten hausgemachte Canapés nach Wahl |
| Abendessen | <ul style="list-style-type: none"> - 4-Gang Auswahlmenü aus unseren Menüvorschlägen - Hochzeitstorte nach Ihren Wünschen aus unserer Pâtisserie - Weinbegleitung nach Empfehlung (2 dl Weisswein und 2 dl Rotwein) - Mineralwasser (mit/ohne Kohlensäure), Kaffee und Tee - Herzhafter Mitternachtssnack nach Wahl |
| Infrastruktur | <ul style="list-style-type: none"> - Bereitstellung des Saales für Ihre Feier inklusive Bühne und Tanzfläche - Weisse Stuhlhussen mit goldenem Band und Schleife - Blumen und Kerzen für die Tischdekoration von unserer Floristin - Gestaltung und Druck der Menükarten - Erstellung des Tischplans und Druck der Tischkärtchen |

Wedding package

Package price CHF 298.– per person incl. VAT

The following services are included in the package:

- | | |
|----------------|--|
| Apéritif | <ul style="list-style-type: none"> - 2 glasses of Champagne Laurent-Perrier Brut - Freshly squeezed orange juice and mineral water (still/sparkling) - 4 different homemade Canapés of your choice |
| Dinner | <ul style="list-style-type: none"> - 4-course menu of your choice from our menu propositions - Wedding cake of your choice, designed and created in our pastry - Recommended wines (2 dl white wine and 2 dl red wine) - Mineral water (still/sparkling), coffee and tea - Savoury midnight snack of your choice |
| Infrastructure | <ul style="list-style-type: none"> - Use of the required dining room including dance floor and stage - White chair covers with a golden ribbon and bow - Flowers and candles for the table decoration by our florist - Design and print of the dinner menus - Set up of the table plan and print of the place cards |